

Crece oposición a planes urbanos

FRIDA SÁNCHEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Al acusar que el proyecto para el nuevo Plan General de Desarrollo (PGD) y el Programa General de Ordenamiento Territorial (PGOT) de la Ciudad de México, van en contra de la Constitución ante la falta de participación ciudadana; vecinos y académicos analizan las medidas a tomar para evitar su aprobación.

Mayela Delgadillo, integrante del Frente Ciudadano Salvemos la Ciudad, dijo a EL UNIVERSAL que los documentos no cuentan con las características metodológicas adecuadas.

“Los documentos que presentan no tienen las características metodológicas, de sistematización, justificación, objetivos a mediano y largo plazo. Nosotros lo que decimos es que metodológicamente no cumplen con los requisitos por tanto no pueden ser aprobados”, señaló.

Manuel Canto Chac, especialista en políticas públicas y participación ciudadana de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) Xochimilco, consideró que la mejor opción sería devolver el proyecto al Instituto de Planeación Democrática y Prospectiva (IPDP) y rehacer dicho organismo, ante la falta de un director, tras la renuncia de Pablo Benlliure en febrero pasado.

El especialista indicó que los vecinos han mostrado inconformidad por dos factores: un “total déficit” en el proceso de consulta ciudadana, y que se trata de un proyecto con diagnóstico pobre, carente de objetivos y sin estrategias para la planeación urbana de la Ciudad, por lo que es necesario conseguir consenso social.

Ayer, la organización vecinal acudió a las oficinas de la jefatura de Gobierno, en donde entregó las primeras mil 200 firmas de 15 mil que bus-

can reunir en contra del nuevo plan urbano. ●



Analizan enviar iniciativa al Congreso capitalino para contrarrestar la aprobación del proyecto.

ESPECIAL

